
Fica insustentável que ele conduza os trabalhos. Por isso, nós estamos
reunidos aqui. Queremos que o STF nos ajude nessa empreitada republicana.

Deputada Angela Albino (PCdoB-SC), sobre o presidente da Câmara dos Deputados, Eduardo Cunha, 
conduzir o processo que avalia o impeachment da presidente Dilma Rousseff

“ ”

Governo 26 x 12 Professores
PeloEstado

O placar foi mais apertado do que o governo esperava. Mesmo assim, 
foi aprovado o novo Plano de Carreira do Magistério catarinense - 26 
votos a favor e 12 contra. A sessão foi tumultuada, com forte esque-

ma de segurança montado pela Polícia Militar. Galerias e hall foram ocu-
pados por professores contrários ao projeto do Executivo e chegou a haver 
tentativa de invasão do  Plenário no meio da votação. Para o secretário da 
Educação, Eduardo Deschamps, que coordenou a elaboração da proposta, 
os deputados que votaram a favor “compreenderam bem” a essência do pla-
no. “É uma plano que moderniza a carreira de Santa Catarina. Viramos uma 
página da história, já que nos últimos anos ocorreu a compactação da tabela 
salarial. Agora vamos inverter esse processo e valorizar mais os professores 
com graduação, pós-graduação, mestrado e doutorado que estão em sala de 
aula. E permitirá que nos próximos anos se coloque foco nas ações pedagó-
gicas.” Deschamps salientou que o novo Plano de Carreira do Magistério 
faz parte de um grande esforço por parte do governador Raimundo Colom-
bo de modernização do Estado, “que já ostenta os melhores indicadores do 
país”. “Não podemos ficar apegados a benefícios que foram concedidos no 
passado e que comprometem as gerações futuras.” O secretário informou 
que um dos motivos para a demora no envio do projeto à Assembleia foi a 
análise criteriosa da Procuradoria Geral do Estado, a fim de evitar brechas 
e demandas judiciais. Também ontem foi aprovado o projeto que trata dos 
ACTs (professores temporários). 

Depois da tensão, os deputados se suce-
deram no microfone de apartes para dese-
jar boas festas aos seus pares e à popula-
ção catarinense. “A esperança é um sonho 
que o homem sonha acordado”, resumiu 
o deputado Antonio Aguiar (PMDB).  O 
deputado Dr. Vicente (PSDB) citou as vo-
tações difíceis das últimas semanas. “Sal-
ve a educação, salve Santa Catarina e salve 
o Parlamento catarinense.”

Protegidos Todos agradeceram a atuação 
da Polícia Militar nas sessões mais polêmi-
cas, como a de ontem. “Eles não precisa-
riam estar aqui hoje se todos respeitassem 
a democracia”, disse o deputado Mauricio 
Eskudlark (PSD).
 
O último  a falar em Plenário, no encerra-
mento do ano legislativo, foi o deputado 
Dirceu Dresch (PT). Ele rechaçou críticas 
feitas por Eskudlark ao PT, à presidente 
Dilma e disse que o Legislativo catarinen-

se “viveu momentos difíceis com aprova-
ção de projetos que trarão muitos prejuí-
zos para os professores e para a Educação 
como um todo”. 

Passou mal Dresch falou em nome da 
líder da bancada, deputada Luciane Car-
minatti, que teve um pico de pressão alta 
e precisou ser socorrida. Ela foi uma das 
mais ferrenhas críticas ao novo Plano de 
Carreira do Magistério público estadual 
proposto pelo Executivo. 

Orçamento 2016 do Estado também foi 
aprovado ontem. Foram orçados R$ 27,7 
bilhões, quase 4% acima do previsto para 
2015. Mas o que vale mesmo é a programa-
ção financeira, só definida no início do ano.

Férias Presidente da Assembleia, deputa-
do Gelson Merisio (PSD), encerrou o ano  
legislativo de 2015 convocando a primeira 
sessão de 2016 para o dia 2 de fevereiro.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Agendainternacional
O secretário de Assuntos Internacionais, 
Carlos Adauto Virmond, propôs o de-
putado estadual Rodrigo Minotto (PDT), 
presidente da Comissão de Relações In-
ternacionais e Mercosul da Assembleia 
Legislativa, uma parceria na definição da 
agenda internacional de Santa Catarina no 
próximo ano. A ideia é unir os esforços do 

Executivo e do Legislativo para garantir maior visibilidade do estado no exte-
rior. A construção dessa agenda deve começar em fevereiro.
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A grande crise de governabilidade que vive o país nesse momento é
alicerçada porque, a partir da operação lava jato, faltou recurso para manter a base 

ali...ciada. Não vou chamar de base aliada, porque é uma base aliciada. 
Deputado Jorge Boeirano (PP-SC), ao se declarar favorável ao impeachment da presidente Dilma

“
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